



三条北ロータリークラブ週報

行動に信念を…信念は行動に…

BELIEVE IN WHAT YOU DO—...

DO WHAT YOU BELIEVE IN—...

国際ロータリー会長 ロバート R. パース 第2560地区ガバナー 細渕久雄

例会日
1993. 8 . 10
累計 No 329
当年 No 6

会長／羽賀一夫

幹事／長谷川博一

SAA／早川瀧雄

例会日／火曜日 PM12:30~1:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160
FAX ☎33-8972

行 事： 卓話「英語教室」新日本ファミリークラブ 支店長 川合章夫様

出 席： 本日の出席 55名中45名

先週の出席率 55名中48名 87.27% (前年同期 89.29%)

7月の出席 会員数55名 例会数4回 平均出席率 87.05%

(前年同月 91.92%)

先週のメークアップ： 8月4日 三条RCへ 山上茂夫さん

6日 吉田RCへ 大野新吉さん

9日 三条南RCへ 坂本勝司さん

ビジター： 三条RCより 野村竹三郎さん 渋谷健一さん 五十嵐晋三さん 小林敬典さん
川又嘉瑞範さん

三条南RCより 菊池賢一さん 長谷川晴生さん 三原徹夫さん

会長挨拶： 羽賀一夫

今盛んに各委員会毎の打ち合わせ会を開いてもらっております。私と長谷川幹事も出来るだけ参加するようにしております、昨夜も出席と資料の会合が有り小人数による話し合いの良さを感じました。このような時に本音が聞けるんですね。北ロータリーの問題点や他のクラブにない楽しいところなどが出て来て大変嬉しくなります。斎藤正さんの子供達は大人たちの手を目を輝かせて待っている話は参考になりました。今年度は子供達の為に頑張ってみます。さて先週の金土日にかけて東北の三大祭りの二つ、青森のねぶた祭りと仙台の七夕祭りに車で行って来ました。福島の会津坂下から青森まで高速道路でつながっていますので、650kmを7時間程で着きました。それぞれの祭りが3日間で230万人の人出だったと報道されています。青森のねぶたは最後の夜とあって町中が祭りで沸き立っていました。7時から9時30分までの2時間半四車線ある目抜き通りいっぱいを何キロにも渡ってはつぴや浴衣を着た人達が踊りながら練り歩き、家の2倍も有ろうかと思われるねぶたを先導していました。青森市の人口は45万人程だそうですが全市民が踊っているのではない

かと思われるほどの熱気でした。参加したねぶたは30台位有りまして担当者に聞きましたら一台50万円ほどだそうです。それにしても全市上げての全員参加の祭りは羨ましいです、見物人よりらっせらっせの掛け声で踊っている参加者の方が楽しそうでした。全員参加の素晴らしさは北ロータリークラブのモットーですので、ねぶたを見習って行きたいと思います。

幹事報告：長谷川（博）幹事

◇ 新潟万代RCより認証状伝達式のご案内

日 時 平成5年9月23日（木・祝日）

会 場 オークラホテル新潟

◇ 地区大会のご案内

日 時 平成5年10月16日（土）17日（日）

会 場 群馬県民会館

◇ 地区大会親睦ゴルフ大会のご案内

日 時 平成5年10月15日（金）

会 場 赤城国際カントリークラブ

◇ 北海道地震災害義援金については、当クラブは会員の皆様より45,600円のご寄付を頂き送金いたしました。

◇ 燕RC例会変更のご案内

平成5年8月12日 休会

平成5年8月26日 夜例会

平成5年9月2日 ガバナー公式訪問

◇ クリーン協議会花火大会（8／6）ごみ持ち帰り運動に参加奉仕された方は3名でした。

社会奉仕・山上委員長、五十嵐副委員長、梨木建夫さんです。

クリーン協議会花いっぱい運動除草（8／8）参加者は高橋彰雄さんのみでした。

◇ ブロータリー米山記念奨学会より1994年度（平成6年）奨学生募集要領が参っております。

ニコニコボックス：

石川友意君 川合支店長の卓話に期待して。

坂内康男君 本日の卓話を楽しみです。

佐藤啓策君 ボックスに協力

堀川正幸君 本日は早退させていただきます。

丸山誠一君 市内中学校吹奏楽部が中越大会において4校が県大会に出場致しました。8月8日の県大会では4校のうち3校が金賞でした。すばらしい!!北ロータリークラブの皆さんに各先生方がよろしく、ありがとうございましたと伝えて下さいとのことです。

馬場直次郎君 ようやく夏かなと思ったら又冷夏にぎやく戻り。涼しいのはいいのだけれど景気に影響が出そうですね。これから暑くなても、もうダメでしょうね。

中條耕二君 久しぶりのホームクラブです。三条市民による日中友好の翼132名で新潟空港から元気で行きます。

川合支店長 (CBS SONY)一期一会、三条北ロータリークラブの皆様にお会いできて光榮に存じます。

ロータリー財団：

平松利朗君 中条さん、「日中友好の翼」のご成功をお祈りします。

山崎勲君

米山獎学：

落合益夫君 小林さんが米山ボックスをさりげなくかくしたので。

芦田義重君 小林委員長の米山BOXにさりげなく協力して!!

卓 話：新日本ファミリークラブ 支店長 川合 章夫さん



英語が世界中大部分の共通語になっている現在、日本人が英語の会話ができないのは、日本の教育制度に問題があり、学校で習っている英語は会話をするための英語ではなく、文字を読んで理解することや、文法を覚えるための学習で、日本の場合はこの分野では世界でも有数な国の一に数えられているが、文字を読みなくとも英語の会話をすることのできる国が大多数の現在、日本の英語教育も、近い内に小学校の4～5年生から始められ、英会話を重点的に行われるようになっていると思われると軽快なトークで話し、最後に自社製品の英語を覚えるためのCDのPRを、毎日20分ずつ40枚位聞けば間違いなく英会話を話すことができ、全部聞いても駄目な人はあきらめもらいたいと、ジョークを交えながらの製品PRをしました。ちなみにセット価格38万円位だそうです。

8月24日例会：公式訪問準備会 スマイルBOX、人間尊重委員卓話

8月31日例会：会員卓話 馬場直次郎会員